



APPEL À LA GRÈVE ET À MANIFESTATION JEUDI 2 OCTOBRE 2025



**Dans la rue, on continue !
Taxez les riches et donnez de l'espoir à la Jeunesse !
Augmentez nos salaires et les budgets de tous les services publics**

Lecornu incompetent pour le Budget

Lecornu reçoit les organisations syndicales pour leur dire que ce n'est pas lui qui décide du Budget...c'est le Parlement. Alors, à quoi il sert !

Or, c'est bien le gouvernement qui propose le Budget au Parlement !

A la question qui intervient dans le budget de l'état, voici la réponse : Le Premier ministre, les ministres et leurs cabinets, les ministères, et la direction du budget.

Un premier ministre qui se dit irresponsable en matière de Budget, c'est inquiétant, à moins que Lecornu ne prenne l'ensemble des organisations syndicales, donc le monde du travail, pour des idiots !

Augmentez les budgets pour répondre aux besoins de la Jeunesse !

Macron et son Lecornu n'ont rien d'autre à proposer que la Guerre à la Jeunesse.

Alors que la santé mentale des jeunes se détériore et que la dépression les atteint de plus en plus : voilà l'horizon que propose le gouvernement !

Le patronat des Missions Locales doit augmenter nos salaires !

Malgré les baisses budgétaires annoncées, les caisses de missions locales sont pleines. Il est temps d'augmenter les salaires. L'UNML se rendra-t-elle complice du Président des ultra-riches pour envoyer la jeunesse au front de la misère !?

Dans les ML le salaire moyen mensuel est de 2786 Euros bruts alors qu'en France le salaire moyen est de 3316 euros bruts (530 euros d'écart par mois).

**Pour nos salaires, pour la retraite à 60 ans,
Pour la jeunesse, pour nos services publics et nos salaires
Toutes et tous en grève le jeudi 2 Octobre 2025
à l'appel de toutes organisations syndicales du Pays !**

Montreuil, le 29 Septembre 2025